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順番 ５ 

質 問 議 員 名  宮崎 光夫 

質 問 項 目 質    問    要    旨 要求答弁者

１ 集中豪雨時に

おける浸水対策

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１） 今回の浸水被害の状況について 

8 月 23 日未明からの豪雨は、短時間ではあったが、昨年 7 月 31

日に続き、度重なる浸水被害にあった地域が市内で複数個所見られ

る。被害の状況について問う。 

 

① 市街地 

 

② 周辺部 

 

（２） 見城 2 区の浸水被害について 

この地域の降雨による浸水被害は、毎年のことで、小烏川が落合橋

で急激にカーブしているところの周辺農地は、少しの雨でも湛水し、

ここ 10 年来耕作をあきらめている状況である。住宅地についても頻

繁に被害が発生しているため、関係自治会では、毎年新潟県及び新発

田市に被害解消を要望してきている。特に昨年、今年は、2 年連続で

住宅の床下浸水という大きな被害が発生し、一刻も早い原因の分析と

それに基づいた対策が望まれる。 

河川管理、防災など様々な面から国・県・市町村行政のそれぞれの

役割があると思うが、その対策について、どのように進めているか、

今後どのように進めていくかについて問う。 

 

① 浸水被害の原因について 

 

② 対策の進め方について 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


